

Monthly Newsletter

مجلة الأخبار الشهرية

Number

27

العدد

06/05/2018



جامعة الفلاح
AL FALAH UNIVERSITY



2018

بالمعرفة نصنع الفرق ...

With **Knowledge**, We make the **Difference** ...



afu.ae



@afu_ae

YouTube

Al Falah
University Dubai



www.afu.ac.ae



+971 42338000

Partnership with the Sharjah Government Media Bureau

جامعة الفلاح تبحث سبل التعاون مع المكتب الإعلامي لحكومة الشارقة



Dr. Noor Aldeen Atatreh, Al Falah University Chancellor paid an official visit to H.E. Advisor Ibrahim Bumelha, Advisor to H.H. the Ruler of Dubai for Humanitarian and Cultural Affairs and Vice-Chairman of the Board of Trustees of Mohammed bin Rashid Al Maktoum Charity Establishment with AFU President Prof. Abdelhafid Belarbi.

[Read more...](#)

Posted on: 19 Apr 2018



استقبل الدكتور نورالدين عطاطرة المدير المفوض لجامعة الفلاح في مكتبة يوم أمس سعادة طارق سعيد علاي مدير المكتب الإعلامي لحكومة الشارقة، حيث جرى خلال اللقاء تبادل الأحاديث الودية والمواضيع المشتركة فيما يتعلق بتعزيز التعاون بين الجامعة والمكتب الإعلامي لحكومة الشارقة في مجال توفير فرص تدريبية لطلاب كلية الاتصال الجماهيري، وربط المادة النظرية بالمادة العملية على أرض الواقع.

نشر في: 19 ابريل 2018

[اقرأ أكثر...](#)

Arab Media Forum: Responsible Leadership in the Media Industry

جامعة الفلاح تشارك في منتدى الاعلامي العربي الدورة 17



Al Falah University, in its resolve to establish an effective community engagement, visited the Emirates Association of the Visually Impaired to discuss ways of cooperation between the two parties in spreading awareness on intellectual property. Initiated by the College of Mass Communication

[Read more...](#)

Posted on: 04 Apr 2018



تحت رعاية صاحب السمو الشيخ محمد بن راشد آل مكتوم نائب رئيس الدولة رئيس مجلس الوزراء حاكم دبي -رعاه الله- شاركت جامعة الفلاح في المنتدى الإعلامي العربي في دورته السابعة عشرة و الذي يقام تحت شعار تحولات إعلامية مؤثرة لمعرفة تأثير الإعلام في الأوضاع العربية الحالية.

نشر في: 04 ابريل 2018

[اقرأ أكثر...](#)

Upcoming Events

الأحداث القادمة

6

May
مايو

AFU hosts a lecture on: «Life Lessons Learned from Careers»

الفلاح تحضن محاضرة تحت عنوان "دروس من واقع الحياة العملية"

7

MAY
مايو

AFU hosts a Session on Communication Skills

لقاء علمي حول الأداء الصوتي ومهارات التواصل في صرم الجامعة

17

MAY
مايو

Deadline to withdraw without failure (w)

الموعد النهائي للانسحاب بدون رسوب

23

MAY
مايو

Final Exams

الامتحانات النهائية

02

JUN
حزيران

Final Grades

موعد العلامات النهائية

Symposium on UAE Education Development

جامعة الفلاح تشارك في ندوة لتطوير التعليم بدولة الإمارات نظمها مركز سلطان بن زايد



Under the patronage of His Highness Sheikh Sultan bin Zayed Al Nahyan, His Highness the President's Representative, Al Falah University represented by Prof. Abdelhafid Belarbi, President, Dr. Khaled Heneidi, College of Mass Communication Dean, Dr. Samer Abdel Hadi, Dean of Student Affairs and Dr. Islam Bourini, College of Business Administration's Assistant Professor attended the Symposium on UAE Education Development

[Read more...](#)

Posted on: 05 Apr 2018



تحت رعاية سمو الشيخ سلطان بن زايد آل نهيان، ممثل صاحب السمو رئيس الدولة، رئيس مركز سلطان بن زايد وبحضور معالي حسنين بن إبراهيم الحمادي وزير التربية والتعليم شاركت جامعة الفلاح في ندوة لتطوير التعليم بدولة الإمارات العربية المتحدة نظمها مركز سلطان بن زايد تحت شعار "من أجل نظام تعليمي مواكب للعصر"

[اقرأ أكثر...](#)

نشر في: 05 أبريل 2018

A Lecture for AFU Students Regarding the Life of Sheikh Zayed

محاضرة لطلاب جامعة الفلاح بعنوان قراءات في حياة الشيخ زايد



The Deanship of Student Affairs at Al Falah University organized a lecture on the topic of the Life of the late Sheikh Zayed by Mr. Mohammed Al Qudsi, a senior member of the Abu Dhabi TV team.

[Read more...](#)

Posted on: 24 Apr 2018



نظمت عمادة شؤون الطلبة في جامعة الفلاح محاضرة بعنوان قراءات في حياة المفطور له بإذن الله الشيخ زايد رحمه الله، ألقاها الدكتور محمد القدسي أول مذيع أعلن لشعب الإمارات قيام الاتحاد ورفع علم الدولة في قصر الضيافة بالصوت والصورة.

[اقرأ أكثر...](#)

نشر في: 24 أبريل 2018

Upcoming Events

الأحداث القادمة

6

May
مايو

AFU hosts a lecture on: «Life Lessons Learned from Careers»

الفلاح تحتضن محاضرة تحت عنوان "دروس من واقع الحياة العملية"

7

MAY
مايو

AFU hosts a Session on Communication Skills

لقاء علمي حول الأداء الصوتي ومهارات التواصل في صرم الجامعة

17

MAY
مايو

Deadline to withdraw without failure (w)

الموعد النهائي للانسحاب بدون رسوب

23

MAY
مايو

Final Exams

الامتحانات النهائية

02

JUN
حزيران

Final Grades

موعد العلامات النهائية